
千曲市国民健康保険運営協議会議会議録 

                            

     

開催通知   平成２３年６月２日（木）  

開催日時   平成２３年７月７日  (木 ) 

午後１時３０分～午後３時０７分  

開催場所   千曲市役所  戸倉庁舎  ４階  会議室２  

出席委員  塚口  清登  中村  廣近  太田  孝子  安川  幸廣  

柳沢  孝彦  小林  安海  西澤  喜由  大島   剛  

近藤  秀子  幸長  一夫  

               １０名  

                       

欠席委員  竹内  裕司  小野  耕一  湯原  悦子  宮澤  利弘  

４名  

 

事務局   瀧澤副市長  寺澤健康福祉部長  峰村健康推進課長  

多田税務課長  竹澤国保医療係長  宮入保健センタ  

ー業務係長                 ６名  

 

報告日程  

      開会の前に市長から委嘱書の交付 

 

１.開会  （峰村課長） 

 

２.市長あいさつ （瀧澤副市長） 

 

３.会長あいさつ  （大島会長） 

 

４.自己紹介 各委員・事務局 

 

峰村課長 運営協議会規則第５条より会議が成立していることを報告します。 

 

５.議事録署名委員氏名 

  中 村 廣 近 委員  太 田 孝 子 委員 

 

６.協議事項 

（１）副会長選出  残任期間につき、前副会長の後任の近藤秀子さんに依頼。 

 



（２）平成２２年度千曲市国民健康保険特別会計決算について 

（３）平成２３年度千曲市国民健康保険特別会計予算について 

 

事務局から決算・予算を説明。徴収率、未納額について確認。１９市医

療費の一人当たりの比較等を行う。 

 

（４）特定健康診査について 

 

保健師から平成２２年度の状況と平成２３年度の取り組みを説明、特定 

保健指導の結果を発表。 

   （更級地区の受診率がトップになっているが、実際にかかっている医療

の状況について質問がありました。） 

   （２３年度は糖尿病について重点的に指導して行くことになっています

が、高血圧症についての対応はどうか質問がありました。） 

   （受診率向上についての新た取り組みについて質問がありました。） 

   （人間ドック補助金の引き下げについて質問がありました。） 

   （広報について、複数回、繰り返しての広報を依頼されました。） 

        

（５）平成２４年度以降のあり方について 

 

   事務局から、平成２２年度の一般会計からの法定外繰入と基金残高が底

をついている状況について説明。 

   

   （支払準備基金の状況について質問がありました。） 

   （法定外繰入金とはどういうものかという質問がありました。） 

   （国民健康保険税の未納額の解消努力について依頼がありました。） 

  

 ７．その他 

 

   千曲市健康づくり推進協議会委員の選出について、１名を選出。 

   国民健康保険運営協議会委員等研修の日程を報告。 

 

 

 ８.閉会 （峰村課長）           午後３時０７分終了 

 

 


